

Histoires de graines



Hiver 2012, les températures descendent à moins quinze degrés au cœur de Brive, les végétaux souffrent, certains arbres éclatent, au jardin bien peu de légumes résistent. Mais au potager de Souam 3 pieds salades Merveilles d'Hivers sont encore vivantes. Jean Luc va les bichonner et attendre qu'elles fleurissent puis montent à graine.

Ces Merveilles d'hiver ont été sélectionnées pour leur résistance au froid, elles sont bien adaptées au terrain du jardin et repoussent chaque année.



Le bien nommé Gloire de Corrèze est une variété de petit pois qui a fait la renommée du bassin maraîcher de Brive et plus particulièrement autour d'Objat. Les plaines de Saint Viance jusqu'à Objat, étaient en grande partie utilisées pour le maraîchage

les légumes primeurs haricots verts, asperges, artichauts, tomates et melons, bien adaptés aux terrains sableux, étaient envoyés jusque dans les grandes villes. Mais rares sont ceux qui peuvent se targuer d'avoir manger du petit pois d'Objat et pour cause peu de jardiniers en ont conservé les graines. À Vignols, Mr Massias en a conservé et nous espérons pouvoir les multiplier et distribuer cette variété très précoce que l'on sème en Novembre.

Et vous, possédez-vous un légume oublié dont les graines auraient au fil des années pu s'adapter à votre jardin? Pourquoi pas les faire connaître et les partager...